




Wild Goose Chase FRENCH/ENGLISH

Challenge List

NAME	DESCRIPTION	TYPE	POINTS
<p>Start Here Commencer ici</p>	<p>Before getting started, you must understand the rules of the activity:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Read each challenge carefully, and complete it exactly as it's written. 2. Challenges are completed by submitting photos and videos of people, places, and activities in your city. 3. All people, places, and things must be found in the real world. No photos of photos or of digital images. 4. When a challenge requires the entire team to be in a photo, it is understood that one person must take the photo and will not be in it. 5. Challenges may be completed in any order and are worth different point values, so you will need to strategize to complete as many as possible within the time limit. 6. Not all the items on the list will be found in your environment. Luck and location both influence your score. <p>Once you've read and understand the rules, snap a team photo of everyone giving a thumbs-up in agreement.</p> <p>Avant de commencer, vous devez comprendre les règles de l'activité :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Lisez attentivement chaque défi et complétez-le exactement comme il est écrit. 2. Les défis sont complétés en soumettant des photos et des vidéos de personnes, de lieux et d'activités dans votre ville. 3. Toutes les personnes, tous les lieux et toutes les choses doivent être trouvés dans le monde réel. Pas de photos de photos ou d'images numériques. 4. Lorsqu'un défi nécessite que toute l'équipe soit sur une photo, il est entendu qu'une personne doit prendre la photo et n'y figurera pas. 5. Les défis peuvent être complétés dans n'importe quel ordre et valent différentes valeurs de points, vous devrez donc élaborer une stratégie pour en compléter autant que possible dans le délai imparti. 6. Tous les éléments de la liste ne se trouveront pas dans votre environnement. La chance et l'emplacement influencent tous deux votre score. <p>Une fois que vous avez lu et compris les règles, prenez une photo d'équipe de tout le monde donnant un coup de pouce en signe d'accord.</p>	Photo	1
<p>(Your Name Here) (Votre nom ici)</p>	<p>Your team needs a logo so you'll need to create one using any materials that you can find. Ensure that your logo has your team name in it and snap a photo of your marvelous creation.</p> <p>Votre équipe a besoin d'un logo. Vous devez donc en créer un en utilisant tous les matériaux que vous pouvez trouver. Assurez-vous que votre logo porte le nom de votre équipe et prenez une photo de votre merveilleuse création.</p>	Photo	20

NAME	DESCRIPTION	TYPE	POINTS
A Moment of Zen Un moment zen	<p>Snap a photo of all team members balanced on one leg in a yoga pose next to a body of water.</p> <p>Prenez une photo de tous les membres de l'équipe en équilibre sur une jambe dans la posture de yoga de leur choix.</p>	Photo	10
A Wire Menagerie Une ménagerie métallique	<p>A lark? A shark? A wiry pair for a makeshift ark? Create a couple of carefully contorted paperclip creatures and snap a photo of them!</p> <p>Une alouette? Un requin? Une drôle de paire pour une arche de fortune? Créez un couple de créatures avec des trombones soigneusement tordus et prenez une photo d'eux!</p>	Photo	10
Back in Black Le retour du noir	<p>Snap a photo of a teammate standing between two black cars parked side by side.</p> <p>Prenez une photo d'un coéquipier debout entre deux voitures noires stationnées côte à côte.</p>	Photo	10
Barbershop Salon de coiffure	<p>Find a red and white spinner outside a barbershop and snap a photo of a teammate standing under it.</p> <p>Trouvez un panneau tournant rouge et blanc à l'extérieur d'un salon de coiffure et prenez une photo d'un coéquipier qui se tient en dessous.</p>	Photo	40
Batteries Not Included Batterie non fournie	<p>Search for a stranger using something that requires batteries that is not a cell phone or laptop. Snap a photo of a teammate with the stranger holding up the device.</p> <p>Recherchez une personne qui utilise un objet nécessitant des batteries autre qu'un téléphone portable ou un ordinateur portable. Prenez une photo de la personne tenant l'objet avec un coéquipier qui le montre de loin.</p>	Photo	40
Beautiful Mind Bel esprit	<p>Snap a photo of a teammate proving a well-known mathematical theorem on a chalkboard or window.</p> <p>Prenez une photo d'un coéquipier démontrant un théorème mathématique bien connu sur un tableau noir ou une fenêtre.</p>	Photo	10
Bigger is Better! Plus c'est gros, mieux c'est!	<p>Snap a photo of someone carrying a giant drink such as a big gulp or extra-large soda or coffee.</p> <p>Prenez une photo de quelqu'un qui transporte une boisson géante comme un grand gobelet ou un très grand soda ou café.</p>	Photo	10
Blockbuster Movie Film à grand succès	<p>Search for a movie theater and snap a photo of your team recreating one of the movie posters outside with the poster in the shot.</p> <p>Recherchez un cinéma et prenez une photo de votre équipe recréant l'une des affiches de cinéma affichées à l'extérieur, avec l'affiche originale dans le plan.</p>	Photo	30

NAME	DESCRIPTION	TYPE	POINTS
Bookworm Rat de bibliothèque	<p>Head to a place where you could purchase the latest New York Times bestsellers. Then position the image of the book in a teammate's hands and snap a photo in front of the store's sign.</p> <p>Rendez-vous dans un endroit où vous pouvez acheter les derniers succès de librairie du New York Times. Placez ensuite l'image du livre dans les mains d'un coéquipier et prenez une photo devant le panneau du magasin.</p> <p>Sticker:</p> 	Sticker Photo	10
Brilliant! Génial!	<p>Photograph a teammate standing under a light bulb, posing as if they just came up with a brilliant idea.</p> <p>Photographiez un coéquipier debout sous une ampoule, posant comme s'il venait d'avoir une idée brillante.</p>	Photo	10
Catch a Big One Attraper une belle prise	<p>Create a fishing pole out of whatever is available and snap a photo of a teammate fishing in a public fountain or lake.</p> <p>Créez une canne à pêche avec ce qui vous tombe sous la main et prenez une photo d'un coéquipier pêchant dans une fontaine publique ou un lac.</p>	Photo	40
Caveman Crossing Traversée des hommes des cavernes	<p>Record a 5-second video of your entire team crossing at a crosswalk caveman-style.</p> <p>Enregistrez une vidéo de 5 secondes de toute votre équipe en train de traverser un passage pour piétons à la manière d'un homme des cavernes.</p>	Video	50
Cheer Line Ligne d'encouragement	<p>Form a team high-five line on a busy street or at a transit depot. Snap a photo of your team giving passersby high-fives and cheering them on like at a sports event or parade.</p> <p>Formez une équipe de "high five" dans une achalandé ou dans un dépôt de transport en commun. Prenez une photo de votre équipe en train de faire des tapes m'en cinq aux passants et de les encourager comme lors d'un événement sportif ou d'une parade.</p>	Photo	30
Coin Column Colonne de monnaie	<p>Take a photo of a teammate with a tower of coins at least 30 coins high. You must collect 30 coins and may not go into a business or store to get a roll of coins.</p> <p>Prenez une photo d'un coéquipier avec une tour de pièces d'au moins 30 pièces de monnaie de hauteur. Vous devez collecter 30 pièces de monnaie et ne pouvez pas aller dans une entreprise ou un magasin pour obtenir un rouleau de pièces.</p>	Photo	10

NAME	DESCRIPTION	TYPE	POINTS
Doctor, Doctor Docteur, docteur	Find someone from the medical community who has a business card or employee badge. Take a photo of the team with that person and their credentials clearly visible in the image. Trouvez quelqu'un du milieu médical qui possède une carte professionnelle ou un insigne d'employé. Prenez une photo de l'équipe avec cette personne à distance et assurez-vous que ses identifiants sont clairement visibles sur l'image.	Photo	20
Doppelganger Sosie	Find a stranger who looks just like a team member. Take a photo of your teammate with their doppelganger! Trouvez quelqu'un qui ressemble à un membre de l'équipe. Prenez une photo de votre coéquipier avec son sosie!	Photo	20
Double Inked! Double encrage	Find two people who both have tattoos that are of the same thing such as two different butterflies or hearts for example. Take a photo of their tattoos together. Trouvez quelqu'un qui a un tatouage et prenez une photo de son tatouage à côté de sa version réelle comme, par exemple, un tatouage d'une voiture à côté d'une vraie voiture.	Photo	10
Dressed to Rest Habillé pour se reposer	Find a stranger wearing pajamas or athleisure wear in public and snap a photo with them. Trouvez un étranger en pyjama ou en tenue de sport en public et prenez une photo avec lui.	Photo	60
Dynamic Duo Duo dynamique	Search for a tandem bicycle and snap a photo of two team members riding it. Recherchez un tandem et prenez une photo de deux membres de l'équipe qui le conduisent.	Photo	30
Every Day I'm Jugglin' Tous les jours, je jongle	Find a stranger who can juggle 3 or more objects. Record a 5-second video of them in action. Trouvez quelqu'un qui peut jongler avec 3 objets ou plus. Enregistrez une vidéo de 5 secondes de la personne en pleine action.	Video	20
Eye of the Tiger L'œil du tigre	Head to a local park or field of play, and find a group of people playing a sport. Record a 5-second video of the group huddled together during a game break and a teammate coaching them with a motivational speech. Rendez-vous dans un parc ou un terrain de jeu local et trouvez des personnes pratiquant un sport. Enregistrez une vidéo de 5 secondes du groupe qui joue et d'un coéquipier qui les entraîne depuis les lignes de touche.	Video	70
Founders Day Fête des fondateurs	Find a sign that shows when the town or city was founded and snap a photo of a teammate with it. Trouvez un panneau indiquant la date de fondation de la ville et prenez une photo d'un coéquipier avec ce panneau.	Photo	40
Full of Air Plein d'air	Find a balloon and record a 5-second video of a teammate popping it outdoors. Trouvez un ballon et enregistrez une vidéo de 5 secondes d'un coéquipier qui le fait éclater à l'extérieur.	Video	30

NAME	DESCRIPTION	TYPE	POINTS
Giant Flake! Flocon géant!	Find or make a snowflake that is at least as big as someone's hand. Take a photo of the snowflake and someone's hand in the picture together for perspective. Trouvez ou fabriquez un flocon de neige qui est au moins aussi grand que la main de quelqu'un. Prenez une photo du flocon de neige et de la main d'une personne côte à côte pour la perspective.	Photo	20
Global Gastronomy Gastronomie mondiale	Snap a photo of a teammate with a take-away menu in a language other than English. Prenez une photo d'un coéquipier avec un menu affiché à l'extérieur d'un restaurant qui est dans une autre langue que le français.	Photo	10
Go Team! Allez l'équipe!	Partner with another team and record a 5-second video of your two teams performing a synchronized cheer for a group of people playing a game outdoors. Enregistrez une vidéo de 5 secondes de votre équipe en train d'encourager de façon synchronisée un groupe de personnes jouant à un jeu à l'extérieur.	Video	70
Grammar Test Test de grammaire	Snap a photo of your entire team pointing to an error in front of a grammatically incorrect sign. Correct the grammatical error by entering the phrase in the caption space. Prenez une photo de toute votre équipe pointant du doigt une erreur de grammaire sur un panneau. Corrigez l'erreur grammaticale en saisissant la phrase dans l'espace de la légende.	Photo	20
Green Weaver Tisserand vert	Create a wearable garment or accessory by knitting, weaving, or otherwise fashioning it out of plastic grocery bags. Then snap a photo of a teammate modeling it in front of a mannequin window display. Créez un vêtement ou un accessoire portable en le tricotant, en le tissant ou en le façonnant à partir de sacs d'épicerie en plastique. Ensuite, prenez une photo d'un coéquipier en train de faire le mannequin devant une vitrine.	Photo	20
Hang Em' High Tape-m'en cinq	Snap a photo with all team members high-fiving different strangers simultaneously. Prenez une courte vidéo de 5 secondes de tous les membres de l'équipe se tapant dans les mains au ralenti.	Photo	10
Happy Day to You! Joyeux anniversaire!	Record a 5-second video of your team singing "Happy Birthday" to a stranger who is celebrating a birthday today. Make sure the stranger's ID (or other proof) showing their birthday, is clearly visible in the video. Enregistrez une vidéo de 5 secondes de votre équipe chantant « Joyeux anniversaire » à quelqu'un qui célèbre son anniversaire aujourd'hui.	Video	30
Happy Hour Heures festives	Search for an establishment advertising happy hour pricing on food or drinks and snap a photo of a teammate with the sign. Recherchez un établissement annonçant le prix des heures festives pour la nourriture ou les boissons et prenez une photo d'un coéquipier avec le panneau.	Photo	30
Heel Click Claquement de talon	Record a 5-second video of a teammate jumping in the air and clicking their heels in front of a very large tree. Enregistrez une vidéo de 5 secondes d'un coéquipier qui saute dans les airs et claque des talons devant un très grand arbre.	Video	30

NAME	DESCRIPTION	TYPE	POINTS
History 101 Leçon d'histoire	Locate a historical monument and record a 5-second video of the entire team re-enacting that moment in history. Repérez un monument historique et enregistrez une vidéo de 5 secondes de toute l'équipe retraçant ce moment historique.	Video	30
I Do Je le veux	Find a store with a wedding dress in the window. Snap a photo of at least one teammate proposing to a colleague down on one knee with the wedding dress clearly visible in the background. Trouvez un magasin avec une robe de mariée dans la devanture. Prenez une photo d'au moins un coéquipier, agenouillé, faisant sa demande à un collègue avec la robe de mariée clairement visible en arrière-plan.	Photo	20
If By Land or by Sea Si par terre ou par mer	In water or on land, in a slip or in a moat. Take a photo of your whole team standing in a boat. Dans l'eau ou sur terre, dans une cale ou dans un fossé. Prenez une photo de toute votre équipe debout dans un bateau.	Photo	30
Jump Up & Get Down Sauter et descendre	Partner with another team and find a rope that can accommodate 10 jumpers. Then snap a mid-air photo of 10 people jumping and 2 turning the rope. Recruit strangers if you need more people! Associez-vous à une autre équipe et trouvez une corde qui peut accueillir 10 sauteurs. Puis prenez une photo en vol de 10 personnes sautant et 2 tournant la corde. Recrutez des étrangers si vous avez besoin de plus de personnes !	Photo	40
Literary Genius Génie littéraire	Write a haiku about the city you're in and record a 5-second video of a teammate reciting it. A haiku is a poem whose first line has 5 syllables, second line has 7 syllables, and third line has 5 syllables. Écrivez un haïku sur la ville dans laquelle vous êtes et enregistrez une vidéo de 5 secondes d'un coéquipier qui la récite. Un haïku est un poème dont la première ligne comporte 5 syllabes, la deuxième ligne 7 syllabes et la troisième ligne 5 syllabes.	Video	20
Lobster Crawl Pêche au homard	Find an image of a lobster somewhere outside in a public place, and snap a photo of a teammate with it. Trouvez une image d'un homard quelque part dans un endroit public, et prenez une photo d'un coéquipier avec elle.	Photo	10
Lost Perdu	Snap a photo of the team standing in front of a large public map while pretending to be lost. Prenez une photo de l'équipe debout devant une grande carte publique tout en faisant semblant d'être perdu.	Photo	10
Make a Splash Éclaboussures	Record a 5-second video of the team splashing in a public fountain. Water must be involved! Enregistrez une vidéo de 5 secondes de l'équipe barbotant dans une fontaine publique. Vous devez être dans l'eau!	Video	30
Meter Reader Lecture de compteur	Search for a parking meter that has exactly 17 minutes remaining and snap a photo of a teammate pointing it out. Cherchez un parcmètre qui a exactement 17 minutes et prenez une photo d'un coéquipier qui le signale.	Photo	70
Miraculous Mane Crinière miraculeuse	Snap a photo of the entire team with someone whose hair is long enough to hang past their bum. Prenez une photo d'un coéquipier près de quelqu'un dont les cheveux sont assez longs pour dépasser leurs fesses.	Photo	50

NAME	DESCRIPTION	TYPE	POINTS
Murder Mystery Meurtre et mystère	<p>Create a human chalk outline on the sidewalk of a public place. Then snap a photo of a teammate standing next to it in their best detective pose.</p> <p>Créez une silhouette humaine à la craie sur le trottoir ou le terrain d'un lieu public. Puis prenez une photo d'un coéquipier se tenant à côté dans sa meilleure pose de détective.</p>	Photo	20
Name in Lights Nom en haut de l'affiche	<p>Find a team member's first or last name on a theatre or cinema marquee and snap a photo of them with it.</p> <p>Trouvez le prénom ou le nom de famille d'un membre de l'équipe sur une affiche de théâtre ou de cinéma et prenez-en une photo.</p>	Photo	20
Name Pointing Pointage du nom	<p>Find something in print that has the name of at least one person in your team. Take a photo of the person pointing to their name in print.</p> <p>Trouvez quelque chose en caractères d'imprimerie qui porte le nom d'au moins une personne de votre équipe. Prenez une photo de la personne qui pointe son nom en caractères d'imprimerie.</p>	Photo	10
Need for Speed Besoin de vitesse	<p>Have a teammate engage in a footrace with a stranger between two points. Record a 5-second video mid-race.</p> <p>Demandez à un coéquipier de participer à une course à pied avec quelqu'un entre deux points. Enregistrez une vidéo de 5 secondes à mi-course. N'oubliez pas de garder vos distances.</p>	Video	40
Now That's a Bubble Ça, c'est une bulle	<p>Snap a photo of a teammate blowing a bubble larger than their head – think soap bubbles or bubble gum. If you need something to make bubbles, get creative or borrow it from a stranger.</p> <p>Prenez une photo d'un coéquipier qui souffle une bulle plus grande que sa tête; pensez aux bulles de savon ou de gomme à mâcher. Si vous avez besoin de quelque chose pour faire des bulles, soyez créatif!</p>	Photo	30
Now That's a Rock Ça, c'est un rocher	<p>Find a boulder that is as tall as a teammate and snap a photo of the person standing next to it.</p> <p>Trouvez un rocher aussi grand qu'un coéquipier et prenez une photo de la personne qui se tient à côté.</p>	Photo	20
O My You're Strong O mon Dieu, vous êtes fort	<p>Find a stranger with bulging biceps and challenge them to an arm wrestling match. Snap a photo of the stranger winning.</p> <p>Trouvez un étranger avec des biceps renflés et défiez-les lors d'un match de bras de fer. Prenez une photo de l'étranger gagnant.</p>	Photo	20
Out of State Autre état	<p>Snap a picture of a far-away license plate from another state or province with a team member in the photo.</p> <p>Prenez une photo d'une plaque d'immatriculation d'un autre État ou province avec un membre de l'équipe sur la photo.</p>	Photo	10
Parkour Parkour	<p>Select 3 team members to jump over an object at least waist height. Snap a photo mid-jump with all teammates' feet in the air at the same time.</p> <p>Choisissez 3 membres de l'équipe pour sauter par-dessus un objet arrivant au moins à la taille. Prenez une photo au milieu du saut avec les pieds de tous les coéquipiers dans les airs en même temps.</p>	Photo	30

NAME	DESCRIPTION	TYPE	POINTS
Personification Personnification	Find a street sign with the same name as a teammate. Snap a photo of the team member standing next to the sign. Trouvez une plaque de rue avec le même nom qu'un coéquipier. Prenez une photo du membre d'équipe qui se tient à côté de la plaque.	Photo	20
Photobomb Photobomb	Search for another team and snap a photo of a teammate photobombing them as they complete a challenge. Cherchez une autre équipe et prenez une photo d'un coéquipier qui leur fait un « photobomb » alors qu'ils relèvent un défi. N'oubliez pas de garder vos distances.	Photo	50
Photo Shoot Séance photo	Take a picture of a stranger taking a picture of you. Prenez une photo d'un inconnu qui vous prend en photo.	Photo	10
Public Art Art public	Search for a unique piece of graffiti or public art and snap an artistically posed team photo with it. Recherchez un graffiti ou une œuvre d'art public unique et prenez une photo de l'équipe qui pose devant avec style.	Photo	40
Puppy Love Jeu avec un chien	Snap a photo of all team members placing at least one hand on a real dog. Prenez une photo d'un coéquipier imitant un chien tout en étant près d'un chien.	Photo	10
Reach for the Sky Atteindre le ciel	Find someone who is willing to take picture of your entire team showing how far they can jump off the ground and touch the sky! Everyone must have their hands in the air and feet off the ground in order to successfully complete this challenge. You must also have the sky in the background. Essayez d'utiliser la minuterie de votre appareil photo et prenez une photo de toute votre équipe montrant jusqu'où ils peuvent sauter du sol et toucher le ciel! Tout le monde doit avoir les mains en l'air et les pieds hors du sol pour réussir ce défi. Vous devez aussi avoir le ciel en arrière-plan.	Photo	30
Riddle Me This Résous-moi ça	Determine the answer to this riddle and snap a photo of the answer: Wherever you go I am always near. When night time comes I always disappear. Trouvez la réponse à cette énigme et prenez une photo de la réponse : Où que tu ailles, je suis toujours proche. La nuit venue, je disparaiss toujours.	Photo	10
Ridin' Dirty Conduite inappropriée	Snap a photo of a teammate sitting in the passenger seat of a public service vehicle, such as a police cruiser or fire truck. Make sure they get permission first! Prenez une photo d'un coéquipier assis dans le siège passager d'un véhicule de service public, comme une voiture de police ou un camion de pompiers. Assurez-vous qu'ils obtiennent d'abord la permission !	Photo	20

NAME	DESCRIPTION	TYPE	POINTS
Sad Songs Say... Les chansons tristes disent...	<p>Write an original country song and perform a free concert in a public area for all to see. Record a 5-second video of your team's debut song!</p> <p>Écrivez une chanson de country originale et organisez un concert gratuit dans un espace public à la vue de tous. Enregistrez une vidéo de 5 secondes de la première chanson de votre équipe!</p>	Video	30
Safety First La sécurité d'abord	<p>Locate a construction site, and borrow 3 pieces of personal protective equipment from one of the workers. Then, snap a photo of a teammate wearing the equipment alongside the worker.</p> <p>Trouvez un chantier de construction et empruntez 3 pièces d'équipement de protection individuelle à l'un des travailleurs. Ensuite, prenez une photo d'un coéquipier portant l'équipement à côté de l'ouvrier.</p>	Photo	20
Scavenger Hunt Chasse au trésor	<p>Find a sign with the word "Scavenger" or "Hunt" in it and take a photo of your entire team pointing to the word and holding up their cell phones.</p> <p>Trouvez une affiche avec le mot « Trésor » ou « Chasse » et prenez une photo de toute votre équipe montrant le mot et leur téléphone portable.</p>	Photo	10
Ships Ahoy! Navire en vue!	<p>Find a ship, real or photo posted somewhere in a public place, and take a photo of your team with the ship in the background.</p> <p>Trouvez un navire, un vrai ou une photo affichée quelque part dans un lieu public, et prenez une photo de votre équipe avec le navire en arrière-plan.</p>	Photo	30
Small World Le monde est petit	<p>Ideas and news come from around the world. Find a printed newspaper from another country, and snap a photo of a teammate holding it.</p> <p>Les idées et les nouvelles viennent du monde entier. Trouvez un journal papier d'un autre pays et prenez une photo d'un coéquipier qui le tient.</p>	Photo	10
Sold! Vendu!	<p>Find a real estate sign for a nearby property that has been recently sold. Snap a photo of a teammate pointing to the SOLD portion of the sign.</p> <p>Trouvez un panneau immobilier d'une propriété à proximité qui a été récemment vendue. Prenez une photo d'un coéquipier pointant vers le mot « VENDU » du panneau.</p>	Photo	10
Take the Stage Monter sur scène	<p>Search for an outdoor stage and record a 5-second video of your team performing a popular song on stage.</p> <p>Recherchez une scène en plein air et enregistrez une vidéo de 5 secondes de votre équipe jouant une chanson populaire sur scène.</p>	Video	60
Thank You Merci	<p>Ask a stranger who speaks another language to teach your team how to say "thank you" in their native tongue. Record a 5-second video of your team and the stranger saying "thank you" all together!</p> <p>Demandez à quelqu'un qui parle une autre langue d'apprendre à votre équipe comment dire « merci » dans sa langue maternelle. Enregistrez une vidéo de 5 secondes de votre équipe et de la personne en disant « merci » tous ensemble!</p>	Video	30

NAME	DESCRIPTION	TYPE	POINTS
The Hair Up There Les cheveux en l'air	Find a stranger sporting a Mohawk or partially shaved hairstyle and snap a photo of them posing with the team. Trouvez un inconnu arborant une coiffure mohawk ou partiellement rasée et prenez une photo de lui posant avec l'équipe.	Photo	30
Three Pointer Trois pointeurs	Find a basketball court and borrow a basketball. Then record a 5-second video of a teammate successfully shooting a basket from the 3-point line. If you can make the shot, you'll earn a lot more than three points for your team! Retake the video if you miss! Trouvez un terrain de basket-ball et empruntez un ballon de basket-ball. Enregistrez ensuite une vidéo de 5 secondes montrant un coéquipier lançant avec succès dans un panier à partir de la ligne des 3 points. Si vous réussissez le tir, vous gagnerez beaucoup plus que trois points pour votre équipe ! Appuyez sur « Reprendre » si vous ratez !	Video	60
Thumb War Guerre des pouces	Challenge a police officer to a thumb war, and record a 5-second video of your battle for victory. Défiez un policier dans une guerre des pouces et enregistrez une vidéo de 5 secondes de votre bataille pour la victoire.	Video	30
Twice is Nice Deux, c'est mieux	Keep your eyes peeled for a set of identical twins. If you're lucky enough to find a pair of human twins, snap a picture with the team. Cherchez une paire de vrais jumeaux. Si vous êtes assez chanceux pour trouver des jumeaux, prenez une photo d'eux.	Photo	30
Up in the Air Dans les airs	Look to the skies and take a photo of an airplane flying overhead. Make sure you zoom in to clearly show the airplane in the photo. Regardez le ciel et prenez une photo d'un avion qui vole au-dessus de vous. Assurez-vous de zoomer pour montrer clairement l'avion sur la photo.	Photo	20
We Are the Champions Nous sommes les champions	Snap a photo of a teammate doing the Heisman pose under the goalpost in the end zone of a local football field. Prenez une photo d'un coéquipier faisant la pose de Heisman sous un poteau de but dans un terrain de sport local.	Photo	30
Well Connected Bien connecté	Collect 10 unique business cards and snap a photo with at least one team member displaying the cards. Recueillez 10 cartes d'affaires uniques et prenez une photo avec au moins un membre de l'équipe montrant les cartes.	Photo	20
What a Year Quelle année!	Obtain a coin of any denomination from 1999 and snap a photo of it with the year clearly visible. Trouvez un panneau, un reçu dans la poche d'un coéquipier ou n'importe quoi d'autre sur lequel vous pouvez trouver la mention de l'année 1999, et prenez une photo de celui-ci.	Photo	10
Where are the Ladies? Où sont les femmes?	Search for a public statue or monument of a woman and snap a team photo with her. Enter the woman's name in the caption space. Recherchez une statue ou un monument public d'une femme et prenez une photo de l'équipe avec elle. Saisissez le nom de la femme dans l'espace de la légende.	Photo	70

NAME	DESCRIPTION	TYPE	POINTS
Yarr Pirates Joyeux lurons que ces pirates	<p>Construct a pirate hat made of newspaper. Then snap a photo of a teammate wearing it while standing near a (real or fake) parrot or ship.</p> <p>Créez un chapeau de pirate en papier journal. Prenez ensuite une photo d'un coéquipier qui le porte debout près d'un perroquet ou d'un navire (réels ou faux).</p>	Photo	20
You've Got Balls Vous avez des balles	<p>Snap a photo with at least three different types of sports balls in it, somewhere outside in a public place such as a sports field or playground.</p> <p>Prenez une photo avec au moins trois types différents de ballons de sport à l'intérieur, quelque part à l'extérieur dans un endroit public tel qu'un terrain de sport ou un terrain de jeu.</p>	Photo	30
Your Yarn's the Bomb! Ta laine, c'est de la bombe!	<p>Yarn Bombing is a type of graffiti or street art that employs colorful displays of knitted or crocheted yarn or fiber rather than paint or chalk. Search for the best display of a yarn bomb on a public structure you can find, and snap a team photo with it!</p> <p>Le tricot urbain est un type de graffiti ou d'art urbain qui utilise des fils ou des fibres de tricot ou de crochet plutôt que de la peinture ou de la craie. Recherchez le meilleur tricot urbain sur une structure publique que vous pouvez trouver, et prenez une photo d'équipe avec elle!</p>	Photo	70